



Ebrard y Adán Augusto arremeten contra Creel

Durante su visita a Córdoba, Veracruz el aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Marcelo Ebrard, arremetió contra el aspirante del Frente Amplio por México, Santiago Creel, a quien, dijo, derrotarán nuevamente.

Y otra de las corcholatas que también arremetió contra Santiago Creel fue Adán Augusto López vía Twitter.

El ex secretario de Gobernación aseguró que le ganarán a la oposición y acusó al Presidente de la Cámara de Diputados de hacer campaña desde la Mesa Directiva de la Cámara baja, por lo que terminó su mensaje exigiendo que renuncie a su cargo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AOavd1VAIzHFZ60&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215463&parId=75F18D3264FEE48F%215456&o=OneUp>